

HF Sender

HERAUSGEBER: SED-BETRIEBSPARTEIORGANISATION

Nr. 53/53

, den 24.12.1953



hf berlin 1382 ?
 hf berlin mvut
 regierung bln. 2521/36 22.12.53 16.40 e2
 fsnr. 5112 allgemeinmasch./Heinze 22.12.=

hf berlin — nachdem ich zur Kenntnis genommen habe, das ihr Betrieb den Volkswirtschaftsplan 1953 erfüllt hat, möchte ich Ihnen und der Belegschaft für die im Kampf um die Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1953 gemachten ausserordentlichen Anstrengungen, die einen wesentlichen Faktor zur Schaffung der Einheit Deutschlands darstellen, danken und beglückwünschen. Ich bin davon überzeugt, dass Sie auf den errungenen Erfolgen nicht ruhen werden und Ihre Anstrengungen im Kampf um die Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1954 im Jahre der Entfaltung der grossen Initiative verdoppeln und verdreifachen werden.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Belegschaft bei der Fortführung der grossen Aufgaben weitere Erfolge.

gez. Albrecht +

Stellvert. hr-Leiter +++++

best. + hf berlin 1 fs abges. gilt als best. +++++



- Wir stellen Dir Müller einige Fragen. -

1. Frage: Die Delegiertenkonferenz der BPO am 6.12.53 forderte die Kollegen auf, unseren Jahresplan zu Ehren des IV. Parteitages der SED, bis zu Stalins Geburtstag zu erfüllen. Können Sie uns, Kollege Müller berichten, ob der Plan bis zu diesem Termin erfüllt wurde?

Antwort: Ja, hier haben Sie das Fernschreiben des Ministeriums. (siehe oben)

2. Frage: Einige Kollegen haben Sorgen, dass im Januar die Arbeit stockt. Werden wir schon im Januar beweisen, dass wir das Jahr 1954 zum Jahr der grossen Initiative machen werden?

Antwort: Ungeachtet einiger Unklarheiten im Gesamtplan hat die Werkleitung einen Plan für der I. Quartal ausgearbeitet. Für den Monat Januar liegt heute schon jeder Abteilung der Plan vor. Auch von Seiten der Materialversorgung sind alle Voraussetzungen geschaffen worden. Es besteht also eine klare Aufgabenstellung und nichts hindert uns daran, am 4. Januar mit Schwung an die Arbeit zu gehen.

3. Frage: Können Engpässe auftreten?

Antwort: Durch starke Sortimentsverschiebungen im nächsten Planjahr, die Produktion der Bildröhre beispielsweise wird vereinfacht, ist es möglich, dass vereinzelt Schwierigkeiten in der Teilefertigung auftreten. Die Verkleinerung wird aber jederzeit Massnahmen treffen, um diese Schwierigkeiten schnellstens zu beheben.

Auch werden Personalverschiebungen nötig werden. Das bedeutet aber keinesfalls, dass Kollegen entlassen werden. Im Gegenteil, unsere Arbeitskräfte reichen nicht aus, denn unser Produktionsplan sieht gegenüber 1953 eine Steigerung von 31 % vor.

Das 3 Schichtsystem wird ebenfalls beibehalten.

4. Frage: Was ist das Wichtigste, um am 4. Januar sofort mit Schwung zu beginnen?

Antwort: Das Wichtigste ist, dass die Wettbewerbssbewegung, die sich besonders im IV. Quartal 1953 entwickelte, im Jahr 1954 noch verstärken wird. Jede Arbeitskraft und jede Minute wird vom ersten Tage des neuen Jahres an gebraucht! Also, führen wir einen energischen Kampf gegen jedes Bummelantentum, dann werden wir schon den Januarplan erfüllen und somit einen guten Start für das Jahr der großen Initiative haben.

* * *

Wenn wir heute Abend die Kerzen an unserem Weihnachtsbaum anzünden, dann wird unser Gabentisch reicher denn je zuvor gedeckt sein. Weihnachten, das ist das Fest des Friedens und der Verständigung. Viele von uns werden in den Weihnachtstagen Besuch aus Westberlin bekommen, oder selbst ihre Verwandten und Bekannten aus Westberlin besuchen. Wenn dann die Kerzen brennen, wollen wir erzählen, wie sich allein in dem letzten halben Jahr aufgrund des am 7. Juni beschlossenen neuen Kurses unsere Lebenslage verbessert hat. So, wie wir uns in diesen Tagen über alle Fragen aussprechen und verständigen können, so müssen und werden die Grossmächte verhandeln, wenn und das ist die Aufgabe für jeden einzelnen von uns, jeder Bürger unserer deutschen Hauptstadt die Forderung nach Viermächteverhandlungen in den Mauern unserer Vaterstadt unterstützt. Durch Verhandlungen kann der Friede und das Glück unserer Kinder gesichert werden.

Liebe Kolleginnen und Kollegen, wir wünschen Euch und Euren Angehörigen ein recht frohes und gesundes Weihnachtsfest.

in letzter
MINUTE!

Das Redaktionskollektiv

Sin 2.000.000 *ste* Rundfunk
RÖHRE!

"Die Röhrenwerksleitung meldet: In der Nacht vom 23. zum 24.12.53 wurde die 2.000.000 Rundfunkröhre dem Lager angeliefert. Damit hat die Rundfunkröhrenfertigung vorfristig ihren Plan stückzahlmässig erfüllt.

Dieser Erfolg ist dem hervorragendem Einsatz aller Kollegen des Röhrenwerkes zu verdanken, die durch ihren Elan es ermöglicht haben, die grossen Rückstände der ersten 8 Monate aufzuholen. Wir beglückwünschen die Kollegen der Rundfunkröhrenfertigung und der Vorfertigung."

Wetzlar

Das Redaktionskollektiv schließt sich dem Glückwunsch an und wünscht den Kolleginnen und Kollegen weitere große Erfolge!